

Les Amis de Laer ont vidé les dressings

Le Républicain Lorrain – 21 févr. 2024 à 21:45 – Temps de lecture : 1 min



Les clients étaient nombreux toute la journée et les bonnes affaires aussi.

Après les manifestations du vingtième anniversaire du jumelage de la ville avec la ville allemande de Laer en 2024, les membres du comité de jumelage des Amis de Laer ont développé de nombreux projets pour assurer la poursuite des relations entre les deux communes. Pour mener à bien tous ces projets et surtout les financer, un vide-dressing a rassemblé une centaine de vendeurs à la salle Pablo-Néruda. Comme le relate le président Michel Leubé, « nous avons failli l'annuler à huit jours de la manifestation, mais les quelques jours suivants, ce fut la ruée ! Nous avons dû refuser du monde faute de place. »